## Weiß kandidiert für den Kreistag

## Einsatz für Rechte Transsexueller

Lilienthal. Die Lilienthalerin Ilka Christin Weiß tritt bei den Kommunalwahlen am 12. September als Einzelbewerberin im Wahlbezirk Lilienthal/Grasberg für einen Sitz im Osterholzer Kreistag an. Die dafür nötigen Unterstützerunterschriften hat sie bei der Kreiswahlleitung eingereicht.

Weiß setzt sich seit Jahren für die Rechte von Transsexuellen ein. Sie hat das Netzwerk Trans-Net OHZ gegründet, eine Selbsthilfegruppe für Transsexuelle aus dem Landkreis



Ilka Christin Weiß.
FOTO: SEBI BERENS

Osterholz, Als Holger wurde sie geboren, inzwischen lebt die 58-Jährige offiziell als Frau. Die Transgenderfrau steht zu ihrem Lehensweg und möchte andere unterstützen. Sie ist verschiedenen Verbänden und Vereinen tätig, unter anderem ist sie aktives Mitglied in der Frei-

willigenagentur Lilienthal, im Bundesverband trans\* und im Queeren-Netzwerk Niedersachsen.

Ilka Christin Weiß sagt, sie sei unabhängig und überparteilich. Sie setze sich für die Förderung der Rechte queerer Menschen ein, für Gleichberechtigung, Frauenförderung, Stärkung der Pflegenden, die Förderung von Gesundheitskompetenz sowie das Tier-Recht. Ilka Christin Weiß ist examinierte Krankenschwester und kann auf eine fast 40-jährige Tätigkeit in der Pflegepraxis und in der Fortund Weiterbildung von Pflegekräften zurückblicken.